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民盟部分省市第十六次高等教育研讨会在宁召开

[ 作者 ] 王震峰;耿联 

[ 单位 ] 扬子晚报 

[ 摘要 ] 中国民主同盟部分省市第十六次高等教育研讨会2006年6月7日在宁召开。中共江苏省委副书记张连珍出席会议并致辞，民盟中央

主席蒋树声，国家教育部副部长吴启迪，省政协副主席、民盟江苏省委主委曹卫星在会上讲了话。民盟中央副主席张圣坤，省政协副主

席、省委统战部部长周珉出席研讨会。 
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       中国民主同盟部分省市第十六次高等教育研讨会2006年6月7日在宁召开。中共江苏省委副书记张连珍出席会议并致辞，民盟中央主席

蒋树声，国家教育部副部长吴启迪，省政协副主席、民盟江苏省委主委曹卫星在会上讲了话。民盟中央副主席张圣坤，省政协副主席、省

委统战部部长周珉出席研讨会。张连珍代表省委、省政府对研讨会的召开表示热烈祝贺，并简要介绍了江苏经济社会发展情况。她说，江

苏历史上是一个文教昌明、人文荟萃的地方。深厚的人文底蕴和良好的重教传统，是江苏教育发展得天独厚的优势。改革开放以来，我省

始终高度重视发展教育事业，1994年在全国最先确立“科教兴省”主战略，1996年在全国率先实现“两基”。进入新世纪，在加快推进富

民强省、“两个率先”的进程中，我们进一步提出要坚持教育优先方针，加快建设教育强省，力争到全省全面建成小康社会的时候，江苏

教育率先基本实现现代化。张连珍指出，民盟是主要由从事教育特别是高等教育和科技文化等工作的高、中级知识分子组成的。致力于推

进教育事业的改革和发展，是民盟成员的光荣传统，也是民盟作为参政党发挥职能的优势所在。这次研讨会，一定会有理论创新成果和决

策建议，对江苏高等教育事业发展将是一个有力促进。吴启迪在会上讲话时说，民盟在高等教育战线有很多成员，他们一直关注着高等教

育的发展，像费孝通、钱伟长这样的专家、学者几十年来始终关心和参与高等教育事业的建设、发展。改革开放以来，我国的高等教育事

业得到了长足的发展，尽管还存在着不足和问题，但我们坚信在党的领导下，在民主党派的大力支持下，一定可以把高等教育的工作做的

更好。  蒋树声在研讨会上强调，如何搞好高等教育，满足社会建设和发展的需求是一个极富挑战性的课题。我们必须通过推动高等教育

改革改变体制、转换机制、优化配置高等教育资源来提高高等教育的质量和效益。同时我们也要清楚地看到，搞好高等教育是一个长期的

过程，这个过程是学校的师生为提高教学科研水平，为国家的富强、民主、繁荣而努力奋斗的过程，也是全社会共同关注的过程，它将伴

随着中国现代化建设的过程而逐步实现。举办论坛召开研讨会，集思广益，建言立论，是民盟近年来富有成效的一种参政议政形式。希望

大家能够通过这次研讨会，增加沟通，增进共识，集思广益，共同为中国高等教育的发展献计出力。曹卫星在讲话中说，这次研讨会在江

苏召开也给我们提供了一个难得的学习机会。我们一定以此为契机，虚心学习兄弟民盟组织在教育领域参政议政工作中的好经验、好做

法，坚持在中共江苏省委和民盟中央正确领导下，把促进江苏高等教育的发展作为参政议政的重要方面，紧紧围绕中共江苏省委“十一

五”期间高等教育发展的宏伟目标建言献策，努力为全省高等教育的发展贡献力量。此次大会就高等教育发展与创新等方面的问题进行了

探讨。共有12个省、市、自治区民盟组织的60多人参加大会，提交论文50余篇。 
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